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VERBALE ASSEMBLEA GENERALE  

Diano d’Alba/Torino – 13 ottobre 2017 
 

 

 
Inizio assemblea ore 11.15 
 
Il Presidente Barelli saluta i presenti (49 persone tra invitati e membri) 
 
 
1. Nomina del Presidente del giorno 
 

Il Presidente Barelli porge il benvenuto a tutti i partecipanti e ringrazia per la 
numerosa partecipazione a questa Assemblea. 

 
Quale Presidente del giorno propone di designare Waldo Pfund. 

 
 Proposta accolta all’unanimità. 
 
 
2. Saluti 
 
 Waldo Pfund saluta i presenti in sala e inizia i lavori assembleari. 
 
 
3. Designazione di due scrutatori 
 

Sono proposti i signori Waldo Patocchi del Comune di Avegno Gordevio e 
Arnaldo Bernasconi del Comune di Sorengo. 

 
 Le candidature sono approvate all’unanimità. 
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4. Verbale assemblea precedente 
 

Il verbale è messo a disposizione e inoltre è stato pubblicato sul sito internet 
dell’Associazione.  È chiesta e approvata la dispensa. 

 
 Il verbale è approvato all’unanimità. 
 
 
5. Relazione del Presidente, Christian Barelli 
 

Il documento fa parte integrante del presente verbale (Pubblicato sul sito 
dell’Associazione nella rubrica “Relazioni del Presidente”). 

 
 Messo in votazione, il rapporto del Presidente è approvato all’unanimità. 
 
 
6. Modifica statuto 
 

La proposta di modifica degli art. 1 – 2 – 7 – 9 e 14 dello statuto è stata inviata 
a tutti i soci unitamente alla convocazione della presente assemblea. 
 
Il Presidente Barelli passa in rassegna gli articoli; trattasi di aspetti formali per 
gli art. 1 e 7 mentre per gli altri ci sono comunque alcuni aspetti importanti. 
 
Art. 2: il Comitato ha ritenuto di inserire la possibilità di partecipazione di ex 
colleghi quali soci passivi. Formalizzando questo articolo si avrà anche la 
possibilità di chiedere una tassa inferiore a quella dei soci attivi e di far 
partecipare anche i funzionari che sono interessati a continuare a vedersi. 
 
Art. 9: l’aspetto principale dato anche la continua diminuzione dei Comuni è la 
possibilità di una forchetta a livello di Comitato. Adesso il Comitato è formato 
da 9 membri e la proposta è di tenere sempre come numero massimo 9 ma di 
avere la forchetta da 7 a 9 perché non è sempre così evidente, quando 
qualcuno si dimette individuare il subentrante. Quindi la proposta è di una 
forchetta da 7 a 9 membri. 
 
Art. 14: per la revisione erano previsti dei supplenti, sono stati stralciati perché 
non indispensabili. Visto che non è sempre semplice trovare chi si mette a 
disposizione i revisori restano in carica 4 anni con possibilità di essere rieletti. 
Prima non erano rieleggibili. 
 
Queste sono le modifiche che vengono proposte a livello di statuto. 
Statuto in vigore dal 1976, mai cambiato dalla costituzione. 
 
Messa in votazione, la proposta di modifica dello statuto è approvata 
all’unanimità. Lo statuto è pubblicato sul sito dell’Associazione. 
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7. Fissazione quota sociale 2017 
 

Parola al Presidente:  
 
“Non vorrei essere “ricordato” in Comitato come chi ha aumentato le tasse! Da 
247 Comuni nel 2000 siamo passati a 135 un anno fa e oggi siamo a 115, con 
la prospettiva di arrivare a un centinaio secondo i piani del Cantone. 
Stiamo comunque bene ma ci sembrava comunque giusto dopo questa 
drastica diminuzione dei Comuni chiedere un adeguamento della tassa che 
passerebbe dai 50.00 a fr. 65.00 e come si accennava prima “tassare” 30.00 
fr. per chi è interessato come socio passivo. 
Questa è la proposta passare da fr. 50.00 a 65.00.” 

Il collega Bernasconi del Comune di Sorengo propone di fissare la tassa 
sociale a fr. 70.00. 
 
Messa in votazione, la proposta di fissare la tassa sociale a fr. 70.00 per i 
membri e fr. 30.00 per i soci passivi è approvata all’unanimità. 

 
 
8. Consuntivo 2016 e Rapporto dei revisori/Preventivo 2018 
 

I conti sono a disposizione, viene chiesta la dispensa alla lettura poiché 
pubblicati sul sito internet dell’Associazione. Approvata la dispensa. 

 
È poi data la parola a Federica Baggi-Biotelli per la lettura del rapporto dei 
revisori sulla gestione 2016. 

 
I revisori propongono di approvare i rendiconti presentati e ringraziano il 
cassiere Claudio Moro per il lavoro svolto e la disponibilità. 
 
I conti consuntivi sono approvati all’unanimità. 

 
La parola passa al cassiere per i conti preventivi 2018 anch’essi pubblicati sul 
sito internet che presentano una perdita di fr. 1465.00. 
Considerato l’aumento della tassa sociale a fr. 70.00 la perdita sarà di ca. fr. 
900.00. 

 
 I conti preventivi sono approvati all’unanimità. 
 
 
9. Eventuali 
 

Il Presidente informa che è previsto un pomeriggio di formazione, la 
formazione è importante e da parte del Comitato ci si aspetta qualche imput da 
parte degli associati su argomenti che si desidera trattare. Non è sempre 
evidente trovare i relatori e individuare i temi. Bisognerebbe trovare una tavola 
rotonda si vedrà cosa fare ma sicuramente qualcosa si farà. 
Occorre pure capire come organizzare il pomeriggio per portare anche 
maggiore attenzione da parte dei convenuti. 
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Il cassiere chiede gentilmente per i pagamenti di utilizzare il meno possibile lo 
sportello postale in quanto la posta trattiene dai fr. 1.50 ai 3.00. Sarebbe 
opportuno procedere direttamente tramite il conto bancario o postale. 

 
 
Il Presidente del giorno chiede ai presenti se ci fosse la disponibilità di una gita sui 
2 gg., eventualmente il Comitato potrebbe preparare un sondaggio.  
 
Il collega Patocchi afferma che la due giorni c’è già con l’ASSA e i Ticinesi sono 
sempre pochi! 
Il prossimo anno è prevista a Bulle. 
 
 
Non essendoci più interventi alle ore 11.40 il Presidente dichiara ufficialmente 
chiusa l’Assemblea dell’Associazione Ticinese Funzionari del Controllo abitanti 
ringraziando tutti per la numerosa presenza. 
 
Segue il pranzo, la partenza per Torino è prevista per le 14.00. 
 
 

PER L’ ASSOCIAZIONE TICINESE FUNZIONARI 
DEL CONTROLLO ABITANTI 

La Segretaria: 

 
Grazia Delmenico 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


